



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1465

LEGISLADORES PIDEN A LA SEP SUFICIENTES MAESTROS PARA LAS ESCUELAS

- **La petición atiende las protestas de padres y que llevan semanas esperando asignación de docentes para sus hijas e hijos**
- **El exhorto fue presentado por la diputada Rocío Adame**

Mexicali, B.C., jueves 28 de septiembre de 2023.- A propuesta de la diputada morenista María del Rosario Adame Muñoz, el Congreso del Estado aprobó el exhorto a la Secretaría de Educación Pública del Gobierno Federal, y al Titular de la Secretaría de Educación del Estado de Baja California, para que asignen en escuelas públicas suficientes profesoras y profesores calificados a fin cubrir los espacios existentes.

La solicitud atiende el caso particular; que no es privativo ni único, de la Escuela Secundaria número 37, de la colonia Colinas de Rosarito, del municipio de Playas de Rosarito, donde a falta de maestros los padres de familia, en protesta, decidieron tomar las instalaciones del plantel, después de semanas de intentar establecer un diálogo con las autoridades educativas sin obtener respuesta satisfactoria

Mencionaron en su protesta que sus hijas e hijos se encuentran sin maestros desde hace una semana, lo cual es inaceptable y perjudicial para su educación.

La legisladora hizo ver que este problema no es reciente, “hemos observado cómo se ha venido arrastrando esta preocupante situación, y muy poco se ha hecho para solucionarla, lamentablemente, las cosas han empeorado y alumnas y alumnos están pagando las consecuencias”.

Mencionó que el anterior es sólo un ejemplo del grave déficit en la planta docente en las escuelas públicas de Baja California, misma, que es una problemática que afecta la calidad de la educación en la región. Consideró como fundamental que se tomen medidas urgentes para contratar y capacitar a más maestros, así como para ofrecer incentivos y oportunidades de desarrollo profesional.

Solo de esta manera, se podrá garantizar una educación de calidad para todos los estudiantes de la región, por lo que el presente exhorto se hace extensivo para que se tomen medidas y previsiones en todos los planteles educativos públicos en el estado de Baja California.

“Nuestra prioridad es asegurar una educación de calidad para nuestras hijas e hijos, nos preocupa que la falta de profesores afecte no solo el presente, sino también el futuro académico de nuestros jóvenes”, puntualizó Rocío Adame.